

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tension confirmée

Suite à une forte tension sur les lits et sur l'activité d'urgence, et en raison de grandes difficultés rencontrées en matière de ressources humaines, le Centre Hospitalier Intercommunal de Haute-Comté s'est déclaré en tension confirmée, stade juste inférieur au Plan Blanc.

Dans ce contexte le centre hospitalier rappelle que sa mission reste avant tout de répondre à des besoins médicaux, les hospitalisations souhaitées pour des motifs sociaux ne pourront pas être réalisées.

Dans ce cadre il sera pas possible de solliciter l'hôpital pour des maintiens à domicile difficiles, et passé l'étape des soins hospitaliers nécessaires, les patients seront ré-adressés à domicile afin de permettre la réalisation de nouvelles entrées impératives. Les familles sont donc invitées à s'organiser à cet effet.

Le centre hospitalier continue de recruter et examine toute candidature de personnes, même non qualifiées, afin de passer ce cap difficile.

Renseignements - contacts presse :
Service Communication & Relations Publiques

Romuald VIVOT

@ : r.vivot@chi-hc.fr

📞 : 03 81 38 58 57



https://www.instagram.com/chi_hautecomte/



<https://fr-fr.facebook.com/chihautecomte/>



06 85 06 33 53



https://www.youtube.com/channel/UCBRkUzVPWoXJqo_qqVUAcHA/featured

